

“Tentación Influyente”

Cuando escuchas de alguien que trabaja en el gobierno, lo primero que se te viene a la mente es “de seguro ha robado miles de millones”. Tristemente, la mayoría de las personas con un puesto en el gobierno lo hacen, pero ¿qué pasa para los que no lo hacen, quedan como quiera categorizados como corruptos? Esta es la historia de mi tío Carlos, quien rompió el estereotipo de “diputado corrupto”.

Años atrás, mi tío trabajaba en una tienda departamental. Siempre fue muy conocido por su humildad y honrado por todos sus compañeros y amigos. Un partido político lo empezó a buscar porque sabían de todos sus valores y que sería capaz de realizar grandes cambios para su comunidad. Al principio, a mi tío le pareció una propuesta muy radical comparado a lo que se dedicaba anteriormente. Sus amigos y conocidos se enteraron de esa propuesta y le empezaron a decir que se postulara para diputado, tardó tiempo en darse cuenta de que de verdad la gente lo quería como su candidato. La cantidad de personas que le decían eran incontables y ya era un hábito decirle que se postulara.

Al pensarlo bien, su mentalidad cambió y tomó la grande decisión de postularse y poner su triunfo en manos del destino. Meses después, ganó la candidatura de diputado. Él mismo se juró que nunca iba a cometer ningún tipo de acto de corrupción, no quería traicionarse y mucho menos traicionar a las personas que votaron por él. Lo primero que realizó fue instalar una casa de gestión, para que todos los ciudadanos que tuvieran alguna inquietud o alguna necesidad acudieran a ella. Siempre tomó en cuenta todas las necesidades de las personas tratando de hacer lo máximo para que tengan una mejor vida. Es por eso que se ganó el respeto y el cariño de toda la comunidad de todos los extractos sociales.

Cuando terminó su ciclo de diputado, todos los diputados se autorizaron un bono de despedida. Pero mi tío no estuvo de acuerdo con ese bono, mas no podía

rechazarlo por que se lo iban a dividir entre todos el bono que le correspondía. Entonces tomó la decisión de que el cheque integro que le entregaron, lo donó por completo a Caritas. Mi tío se retiró por completo en todo lo relacionado al gobierno aunque el mismo partido lo seguía invitando a seguir con ellos y hasta las personas le pedían que regresara a su cargo. Estar en el gobierno es un ambiente muy difícil que corrompe los valores, más él comprobó tus valores se traicionan solo sí tu quieres, no se traicionan solos. Él salió de su puesto sintiéndose completo por dentro y sin defraudar a las personas que votaron por él, sin darle importancia a los obstáculos no permitió que las personas influyan en sus decisiones. Yo admiro muchísimo a mi tío Carlos y es por eso que comparto esta historia, para darles a conocer que no necesariamente eres corrupto si tienes un puesto en el gobierno.

-Brashio